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1 - O que você acha que foi bom da graduação

no curso de medicina veterinária do

UNIFOR-MG para a sua formação e atuação

profissional?

A oportunidade de estagiar na fazenda laboratório

do UNIFOR-MG foi muito importante para minha

formação e atuação profissional, pois é o local de

colocar na prática tudo que é aprendido em sala de

aula. Assim como a CLIMVET, que tem todo um

suporte para receber os animais clínica e no centro

cirúrgico.

2 - Qual um destaque do curso de medicina veterinária do seu tempo de graduação?

Sem dúvidas a fazenda laboratório do UNIFOR-MG é o grande destaque do curso de

Medicina Veterinária.

3 - O que você acha que poderia ter sido melhor? Você percebe que essa melhoria já

existe ou ainda é um ponto a ser melhorado?

A realização de mais cirurgias exploratórias em animais de grande porte. Bem como a

ampliação do espaço na fazenda laboratório do UNIFOR-MG para a realização dessas

cirurgias, com estrutura de bloco cirúrgico. Inserindo também estagiários nesta área.

4 - Qual conselho você deixa para os formandos de hoje?

Nunca limitar o conhecimento, para absorver o máximo possível de tudo que é exposto

durante a graduação. Tirar dúvidas também é essencial e ouvir todos os conselhos dos

professores, pois eles nos conduzem para o melhor caminho. E se possível, realizar estágios

desde o primeiro período!


